

Sermon après la prière de l'Aïd al-Fitr - 10 /Apr/ 2024

Aujourd'hui, à travers tout le pays, les Iraniens se sont rassemblés dans une démonstration remarquable d'unité pour la prière de l'Aïd al-Fitr, marquant ainsi une journée de piété et de réjouissances spirituelles. Sous la direction éclairée de l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, la prière a eu lieu à Téhéran, la capitale, attirant une foule immense de croyants dévoués. Cette célébration religieuse a été l'occasion pour les fidèles de présenter leurs supplications à Allah, implorant sa miséricorde et son soutien pour leurs besoins personnels, familiaux, sociaux et nationaux.

Dans son premier sermon de la prière de l'Aïd el-Fitr, l'Ayatollah Khamenei a transmis ses vœux chaleureux à la nation islamique et au peuple iranien, louant le mois de Ramadan comme une période de bénédictions divines abondantes. Il a souligné la capacité du peuple iranien à saisir pleinement les grâces célestes et à combiner les festivités du nouvel an avec la piété caractéristique du mois sacré de Ramadan.

L'éclatant épanouissement des récitation coraniques à travers le territoire pendant ce Ramadan a été mis en exergue, soulignant le rôle crucial des médias nationaux dans la mise en lumière de cette avancée majeure. Ils ont affirmé : "Les cérémonies de récitation, de prière, de supplication et de méditation, notamment lors des nuits du destin, ont embelli et rendu le Ramadan de cette année plus captivant que jamais."

Le Guide suprême a rappelé l'importance de préserver la dimension spirituelle du mois sacré de Ramadan. Il a souligné que l'engouement croissant des jeunes pour la religion est une bénédiction divine et une opportunité majeure pour l'avenir de la nation.

L'Ayatollah Khamenei, a mis en lumière l'importance du jeûne, soulignant les incidents où cette pratique n'a pas été respectée dans l'espace publique. Il a affirmé que le système islamique n'a pas l'intention d'imposer la religion par la force, mais il a souligné l'importance de répondre aux normes établies du vivre ensemble. Il a exhorté les autorités et le public à remplir leurs devoirs en matière de moralité et de prévention.

Dans son deuxième sermon, le Guide suprême a vivement condamné les tragédies déchirantes qui ont secoué Gaza, soulignant leur amertume ressentie par les nations musulmanes durant le mois sacré du Ramadan. Il a pointé du doigt la continuité des crimes perpétrés par le régime oppressif sioniste pendant cette période sacrée. "En raison de son incapacité à briser la résistance, ce régime maléfique assassine des enfants dans les bras de leur mère et des malades dans les hôpitaux. De manière odieuse, il massacre plus de trente mille hommes, femmes, enfants et jeunes sous les yeux du monde entier." a-t-il condamné.

Il a fermement condamné le soutien militaire, politique et économique des gouvernements occidentaux, en particulier des États-Unis et du Royaume-Uni, aux agresseurs sionistes : "Ces gouvernements ont révélé au monde la face maléfique de la civilisation occidentale. L'essence de cette civilisation réside dans l'hostilité et la malveillance envers les valeurs morales et humaines. L'attitude des gouvernements soutenant ce régime usurpateur, durant les six derniers mois, a confirmé cette triste réalité."

L'Ayatollah Khamenei interpelle les défenseurs occidentaux des droits de l'homme sur le silence assourdissant entourant les trente mille martyrs civils et innocents de Gaza. "Pourquoi cette absence de réaction de l'Occident face à une telle injustice ?" s'est-il étonné.

Le Leader de la Révolution, faisant référence à l'attaque du régime contre le consulat iranien à Damas, a déclaré : "Dans la norme internationale, l'attaque contre le consulat et l'ambassade de tout pays est considérée comme une attaque contre son territoire, et le régime criminel sioniste devrait être puni pour ce crime et le sera."



Il rend hommage aux martyrs iraniens tombés lors de cette attaque, soulignant leur dévouement et leur persévérance dans la quête du martyre.

Le Guide de la Révolution a exprimé la profonde tristesse du peuple face aux récents assassinats de membres des forces de sécurité dans la région du Sistan et du Baloutchistan. Il a salué le sacrifice ultime de ces jeunes patriotes, soulignant leur dévouement à protéger la sécurité nationale et les frontières du pays. Il a également exprimé l'espoir que Dieu accorde au peuple la force et la réussite face aux défis à venir.

Dans la conclusion de ses sermons de l'Aïd al-Fitr, le Leader met l'accent sur l'importance cruciale de l'unité nationale. Il insiste sur le fait que la clé du succès pour la nation réside dans l'unité de ses citoyens, indépendamment de leurs affiliations politiques ou sociales. Selon lui, les désaccords, qu'ils soient politiques ou non, ne sont pas un obstacle tant qu'ils ne mènent pas à des conflits destructeurs. En revanche, les divisions stériles sapent la force spirituelle et la cohésion nationale, affaiblissant ainsi le pays dans son ensemble.